

Concluye ronda inicial de renegociación del TLCAN



México, 21 ago (RHC) Representantes de México, Estados Unidos y Canadá en la renegociación del Tratado de Libre Comercio para América del Norte (TLCAN) anunciaron que los trabajos “seguirán a un ritmo acelerado” durante 2017, tras concluir en Washington la primera ronda de conversaciones.

La segunda ronda de diálogo se realizará en México del primero al 5 de septiembre y a finales del mismo mes se efectuará la tercera en Canadá, en tanto que en Estados Unidos volverán las negociaciones el venidero octubre.

Aclararon que “los negociadores seguirán haciendo consultas en sus países y trabajarán para avanzar en la elaboración de textos hasta finales de agosto”.

Durante cinco días continuos los funcionarios analizaron temas relacionados con las reglas de origen, transparencia y combate a la corrupción, servicios financieros, propiedad intelectual y temáticas agropecuarias.

El pasado viernes, el secretario mexicano de Economía, Ildefonso Guajardo, puntualizó que es demasiado pronto para decir sobre los resultados, aunque existan obstáculos en proceso por las posiciones irreductibles.

Criticó que el representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, demande que se fije un porcentaje de contenido nacional en los productos que se comercializan en la región de América del Norte, porque eso no existe en ningún acuerdo del mundo.

La declaración conjunta emitida la víspera destaca que “el alcance y volumen de las propuestas durante la primera ronda refleja el compromiso de los tres países hacia un resultado ambicioso y reafirma la importancia de actualizar las reglas aplicables al área de libre comercio más grande del mundo”, puntualizó Guajardo .

De manera paralela, los funcionarios de las tres naciones interactuaron con representantes de diversos sectores que son relevantes para el TLCAN, como dirigentes del sector privado, asociaciones industriales, grupos laborales, legisladores y funcionarios estatales y provinciales. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/138891-concluye-ronda-inicial-de-renegociacion-del-tlcan>



Radio Habana Cuba